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ABSTRAK 

 

Nama   : Nisrina Hasna  

Program Studi  : Perbankan Syariah  

Judul  : Analisis Strategi Pengembangan Sumber Daya Manusia  

Melalui Program Pelatihan Pada Bank Syariah Indonesia  

 Salah satu kendala perkembangan bank syariah adalah faktor sumber daya 

manusia. Bank merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang jasa, maka 

kualitas dari sumber daya manusia menjadi faktor utama yang harus diperhatikan. 

Upaya perusahaan agar sumber daya manusia perusahaan berkualitas adalah dengan 

mengembangkan potensi sumber daya manusia melalui program pelatihan. 

Pelatihan dilakukan untuk meningkatkan kompetensi, wawasan, serta sikap 

karyawan yang ada di perusahaan untuk memenuhi tuntutan kebutuhan perusahaan 

saat ini ataupun di masa yang akan datang. Penelitian ini dilakukan untuk 

mengetahui strategi yang digunakan oleh Bank Syariah Indonesia dalam 

menerapkan pengembangan program pelatihan serta tantangannya. Dalam 

penelitian ini, peneliti berusaha mengumpulkan sumber-sumber yang relevan yaitu 

dengan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi yang bersifat deskriptif 

kualitatif.   

 Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kualitas dari sumber daya manusia 

Bank Syariah Indonesia sangat diperhatikan, hal ini dibuktikan dengan pelatihan 

yang diberikan secara berkelanjutan kepada seluruh pegawai untuk meningkatkan 

kualitas serta kompetensi sumber daya manusia yang dimiliki. Tantangan 

penerapan pengembangan sumber daya manusia melalui program pelatihan yaitu 

perkembangan bank syariah baik ilmu maupun teknologi yang terus berkembang 

pesat sehingga perusahaan tidak boleh lengah dalam menghadapi perkembangan 

yang ada agar pelatihan yang diberikan dapat relevan dengan kebutuhan perusahaan 

saat ini ataupun di masa yang akan datang.  

Kata Kunci : Pelatihan, Pengembangan, Strategi, Sumber Daya Manusia 
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ABSTRACT 

  

Name                        : Nisrina Hasna 

Study Program          : Sharia Banking 

Title                         : Strategy Analysis of Human Resource Development 

Through Training Programs at Bank Syariah Indonesia 

One of the obstacles to the development of Islamic banks is the human 

resource factor. Banks are companies engaged in services, so the quality of human 

resources is the main factor that must be considered. The company's efforts so that 

the company's human resources are of high quality is to develop the potential of 

human resources through training programs. The training is carried out to improve 

the competence, insight, and attitude of employees in the company to meet the 

demands of the company's current and future needs. This study was conducted to 

determine the strategies used by Bank Syariah Indonesia in implementing the 

development of training programs and the challenges. In this study, the researchers 

tried to collect relevant sources, namely the methods of interviews, observations, 

and qualitative descriptive documentation.  

         The results of this study indicate that the quality of the human resources of 

Bank Syariah Indonesia is very much considered, this is evidenced by the training 

provided on an ongoing basis to all employees to improve the quality and 

competence of their human resources. The challenge of implementing human 

resource development through training programs is the development of Islamic 

banks both in science and technology which continues to grow rapidly so that 

companies must not be careless in facing existing developments so that the training 

provided can be relevant to the current and future needs of the company.  

Keywords: Development, Human Resources, Strategy, Training 
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صرة ت بذةمخ  ن

  

نة :                                                            س نا ح سري سم    ن   الا

سة   درا امج ال رن ية : ب سلام ية الإ صرف م     ال

يل    ل ح لال :ت ة من خ شري ب موارد ال ية ال نم ت يجي ل ترات س نوان     إ ع  ال

ية                        س ي دون عة الإن شري نوك ال ي ب ب ف تدري رامج ال  ب

نوك هي                   ب ة. ال شري ب موارد ال ية هو عامل ال سلام نوك الإ ب طور ال ات ت أحد معوق

موارد ا إن جودة ال ذا ف خدمات ، ل ي مجال ال عمل ف ات ت شرك سي  ي رئ عامل ال ة هي ال شري ب ل

ة ذات جودة  شرك ل ة ل شري ب موارد ال كون ال ي أن ت ة ف شرك ه. إن جهود ال جب مراعات ذي ي ال

يذ  ف ن تم ت ب. ي تدري رامج ال لال ب ة من خ شري ب موارد ال ات ال كان ر إم طوي ية هي ت عال

ية  ب ل ت ة ل شرك ي ال ين ف ف موظ لوك ال س يرة و ص فاءة وب ين ك س تح ب ل تدري ال

ة شرك ياجات ال ت بات اح ل تط ست م د الا تحدي سة ل درا ت هذه ال ية. أجري ل ب ق ت س م ية وال حال  ال

رامج  ر ب طوي يذ ت ف ن ي ت سي ف ي دون عة الإن شري نك ال تخدمها ب س تي ي يات ال يج رات

لة ، وهي  ص صادر ذات ال م ثون جمع ال باح سة ، حاول ال درا ي هذه ال ات. ف تحدي ب وال تدري ال

نوعي. في ال ص و يق ال توث ملاحظات وال لات وال قاب م   طرق ال

عة           شري نك ال ب ة ل شري ب موارد ال ى أن جودة ال سة إل درا ج هذه ال تائ ير ن ش ت

قدم  م ب ال تدري لال ال ك من خ ضح ذل ت ير ، وي ب ى حد ك يها إل نظر ف تم ال سي ي ي دون الإن

تحدي  ة. ال شري ب فاءة مواردهم ال ين جودة وك س تح ين ل ف موظ ع ال ي جم تمر ل س كل م ش ب

لال ال ة من خ شري ب موارد ال ية ال نم يذ ت ف ن ي ت ثل ف تم م ر ال طوي ية هو ت ب تدري رامج ال ب

سرعة  نمو ب ي ال تمر ف س تي ت يا وال وج نول ك ت لوم وال ع ل من ال ي ك ية ف سلام نوك الإ ب ال

قدم  م ب ال تدري كون ال تى ي ية ح حال تطورات ال ي مواجهة ال ات ف شرك تهاون ال تى لا ت ح

ة. شرك ياجات ال ت بل اح ق ت س م ضر وال حا ال لة ب ص يق ال   وث

 

ر ، إس طوي ب ، ت دري ية: ت تاح ف م لمات ال ك ةال شري ية ، موارد ب يج رات  ت
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